

Siria abre su paso fronterizo con Jordania



Damasco, 15 oct (RHC) El ministro sirio del Interior, Mohamad Ibrahim Al-Shaar, informó que se ha reabierto el paso fronterizo con Jordania de Nassib-Yaber.

Al Shaar explicó que la Comisión Técnica Sirio-jordana se reunió y fueron precisados los mecanismos y las medidas necesarias para la reapertura del cruce a partir de este lunes 15 de octubre, indica Prensa Latina.

Ubicado a unos 100 kilómetros al este de Damasco, el sitio es una importante vía para el trasiego de mercancías y personas entre los dos naciones y estuvo cerrado totalmente por espacio de más de tres años.

La zona fue liberada por el Ejército sirio en julio pasado y desde entonces se iniciaron negociaciones para reactivarlo.

(Prensa Latina)



Radio Habana Cuba